

Ops Pekat Lodaya 2023 Polsek Pasawahan Lakukan Sosialisasi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Sep 26, 2023 - 15:18



PURWAKARTA - Himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat supaya terus ikut serta menjaga dan peduli dengan Pemeliharaan Kamtibmas di Desa binaan masing masing khususnya di Kepolisian Sektor Pasawahan, Polres Purwakarta.

Himbauan tersebut disampaikan dengan melalui kegiatan sosialisai Ops Pekat Lodaya 2023 sambang dan binluh ke komunitas remaja untuk mencegah geng motor,tawuran,mabuk mabukan dan menjaga keamanan warga di malam hari saat beraktivitas dan juga memantau keamanan warga di malam hari di wilayah Kec Pasawahan untuk Membantu warga untuk memberikan keamanan warga yang dilakukan anggota Polsek Pasawahan untuk sosialisasikan Ops Pekat Lodaya 2023 dan memberikan pelayanan kepada warga yang aman dan Kondusif

Seperti yang di lakukan anggota Polsek Pasawahan Bripka Denny Dan Bripka

Ridwan saat sambang dan binluh komunitas remaja Desa Warung Kadu untuk mencegah geng motor,tawuran dan mabuk mabukan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Pasawahan, AKP Gugun Gunadi,S.H.,M.M, mengatakan, bahwa personelnya menghimbau kepada masyarakat agar selalu aktif membantu Polri untuk memberikan informasi yang terjadi di sekitar tempat tinggalnya yang berkaitan dengan situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Pasawahan Kecamatan Pasawahan dan Kec Pondoksalam, Kabupaten Purwakarta.

"Selain itu Polsek Pasawahan mengajak agar masyarakat untuk bersama sama menjaga keamanan ketertiban masyarakat, juga bertujuan untuk Polri, khususnya Polsek Pasawahan dalam menjalin silaturahmi yang lebih dekat dengan masyarakat," ujar Gugun, Pada Hari Sabtu,23 September 2023.

Kapolsek mangajak kepada segenap masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga lingkungannya, yaitu dengan cara mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling).

Dalam kegiatan itu, lanjut Gugun, pihaknya juga mengajak masyarakat agar tetap menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif.

"Dikesempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga khususnya yang mempunyai anak remaja untuk tidak menggunakan / mengganti kendaraan dengan knalpot yang bising, serta tidak ikut dalam geng motor yang nantinya akan mengganggu ketertiban, keamanan dan kenyamanan warga," pinta Acp Gugun Gunadi,.S.H.,M.M.